

Cuba apuesta por potenciar producción territorial de alimentos



La Habana, 14 abr (RHC) El ministro de Agricultura, Gustavo Rodríguez, señaló en la Asamblea Nacional del Poder Popular que en Cuba avanzan programas de producción de alimentos a nivel territorial, iniciativas enmarcadas en la estrategia de sustituir importaciones.

El titular expuso en la sesión extraordinaria centrada en las prioridades de la economía y el plan de desarrollo hasta 2030 realizada este sábado la necesidad de fortalecer el autoabastecimiento local, un objetivo clave en la aspiración de materializar en el país la seguridad alimentaria.

Por su parte el ministro de Salud Pública de Cuba, José Ángel Portal, aseguró que el país tiene creadas las condiciones para continuar consolidando y desarrollando la Medicina Natural y Tradicional.

Al intervenir en el encuentro en la reunión del Parlamento, Portal dijo que se trata de una medicina eficaz dentro del arsenal terapéutico a utilizar por los profesionales cubanos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/188370-cuba-apuesta-por-potenciar-produccion-territorial-de-alimentos>



Radio Habana Cuba